

INFORMA

LA RINCONADA, OCTUBRE, 2019

JORNADA DE REFLEXIÓN Y DEBATE



10.30 h.: se inicia la Jornada de Política institucional y social con una treintena de personas inscritas. Momento de presentación de la documentación previa

"Haced política, porque si no la hacéis, alguien la hará por vosotros y probablemente contra vosotros". Antonio Machado.

Satisfactoriamente, el pasado sábado 21 de septiembre, en la sede de IU tuvo lugar una Jornada de reflexión y debate sobre política institucional y social en nuestro municipio. Tanto en las reuniones de grupo como en la posterior puesta en común quedó de manifiesto la importancia de la participación real y de la implicación ciudadana en las problemáticas sociales en La Rinconada.











En este número:

Concejales de Izquierda Unida, al habla

Riesgos laborales: no se deben incumplir los acuerdos sindicales en esta materia

El Ayuntamiento de La Rinconada suspende en transparencia





Presentado por PSOE



"El Ayuntamiento de la Rinconada y los sindicatos UGT y CCOO ponen en marcha una campaña destinada a minimizar el impacto de las altas temperaturas en el desempeño de la actividad laboral". (Del Toma Nota Julio 2019)



LAS PRISAS Y LAS POSES

Carmen Mudarra

Trabajar a pleno sol con temperaturas que superan los 40°, con jornadas de más de 12 horas, incumpliendo la normativa y los acuerdos firmados entre Ayuntamiento y Sindicatos. Esas son las condiciones que han tenido que soportar muches trabajadores en las obras municipales este verano.

Hasta en tres ocasiones han tenido que denunciar los concejales de Izquierda Unida esta situación a responsables del Ayuntamiento para que se tomaran medidas en las obras que se están ejecutando, a marchas forzadas al parecer, durante los meses de julio y agosto. Y esos han sido sólo los casos que se han detectado a simple vista, sin hacer un seguimiento de estas obras que sí se debería haber hecho por los responsables del Ayuntamiento del PSOE.

A principios de verano la revista de propaganda del Ayuntamiento proclamaba con grandes titulares el acuerdo firmado entre el gobierno socialista municipal y los sindicatos mayoritarios. Dicho acuerdo iba acompañado, según hemos podido saber con posterioridad, de un plan para prevenir los riesgos laborales derivados del calor en el desempeño de la actividad laboral. Sin embargo la realidad ha sido que los trabajadores han estado expuestos a jornadas interminables, de sol a sol, en algunos de los días más calurosos del verano ¿Cómo han velado desde el Ayuntamiento, responsable último, para que se cumplieran esos acuerdos?

La respuesta que el edil del Ayuntamiento dio en el pasado pleno a la pregunta elevada por el grupo municipal de IU al respecto de esta situación fue que la empresa contratada por el Consistorio para ejecutar las obras había subcontratado a su vez determinados servicios y, claro, es difícil de controlar.

Es lamentable que, aun después de dar respuestas como éstas, el gobierno municipal socialista siga sin reconocer que la externalización de los servicios municipales trae consecuencias como la precarización del empleo. Es lamentable que un gobierno que se hace llamar socialista y obrero no apueste por lo público y deje al arbitrio del beneficio de empresas privadas la salud y la propia vida de les vecines trabajadores de La Rinconada. Ya está bien de poses y propaganda, señor Alcalde. Su mundo perfecto se desmonta cuando se mira con una pizca de atención.



TRANSPARENCIA, MENTIRAS Y LA MALDITA FOTOCOPIADORA

Ignacio Ruíz González

El Ayuntamiento de La Rinconada suspende en transparencia en la gestión municipal. El equipo de gobierno solo aprueba en 75 de los 162 indicadores publicados.

DYNTRA, reconocida entre las 10 mejores plataformas de la sociedad civil para la transparencia y rendición de cuentas de los Ayuntamientos y otras instituciones, ha suspendido, con un 46,3%, al Ayuntamiento de La Rinconada. Esto aumenta las dudas sobre la transparencia municipal, a la vez que la certeza de que el clientelismo es parte fundamental de las victorias electorales.

Algunos indicadores indignan y nos reafirman en la necesidad de reaccionar y luchar, ya que lo que se publicita en el Toma Nota (órgano de propaganda del PSOE rinconero) dista mucho de la realidad diaria de miles de trabajadoras y trabajadores. El equipo de gobierno saca un 0% en la información que se proporciona de las empresas que realizan las obras públicas; otro 0%, en el seguimiento y control de estas y seguimos sumando ceros en urbanismo y obras públicas o en las relaciones con contratistas y proveedores. Sobre información económica y presupuestaria la valoración sube algo, muy "poquito", un 23%, y en planificación y organización del Ayuntamiento sólo un 18%.

Ante la pregunta de IU de La Rinconada sobre si se están poniendo los medios para superar esta situación, que en abril de 2019 calificaba al consistorio con un suspenso (46,3%), el Alcalde y sus acólitos nos llamaron mentirosos. Su respuesta, ante la documentación presentada por nuestro grupo municipal, ha sido recortar, o no saber fotocopiar (algo muy unido a la ineptitud) el informe de DYNTRA y mostrar los resultados de 2015. Esperamos que sea fruto de esa ineptitud y no de malas prácticas; aunque de estos "magníficos" nos podemos esperar, incluso, que digan que la maldita fotocopiadora se ha unido a los rojos revolucionarios

CONCEJALES DE IU, AL HABLA

Las ordenanzas fiscales para 2020 en La Rinconada

DE NUEVO FUERTES CON LOS DÉBILES, DÉBILES CON LOS FUERTES

No se debe subir más a quien menos tiene. Pero así entiende la justicia social y la progresividad fiscal -señas de identidad de la izquierda - el grupo del PSOE de La Rinconada. El Grupo Municipal de Izquierda Unida votó en contra de estas subidas por considerarlas abusivas, después de los incrementos experimentados a lo largo de los últimos años. Entienden que no existe prospección adecuada de cara a los próximos presupuestos (las últimas subidas de salarios de alcalde y concejales liberados, por ejemplo) y se preguntan por las correlaciones derivadas de las privatizaciones de servicios. ¿Quiénes reciben más beneficios el Ayuntamiento o Ferrovial? Por ejemplo.

TASA DE RECOGIDA DE BASURA

Un año más el Ayuntamiento de La Rinconada vuelve a subir la Tasa por Recogida de Basura

¿Cuánto ha subido la tasa de basura entre el año 2011 y 2020?		
Vivienda, Residencial Incremento 37.8 %		

Vivienda:	2019	2002	Incremento
Residencial	119,77	126,77	5,84 %
Bancos, farmacias, Establecimientos de alimentación a partir de 350 m2 (Mercadona, Supeco, Mas), Gasolineras, Establecimientos industriales a partir de 500 m2			Incremento 0 %

Desde el Grupo Municipal de IU se propuso la congelación de esta Tasa, teniendo en cuenta que la subida del IPC interanual de agosto - referencia tomada siempre por el PSOE para la subida de Impuestos, tasas y precios públicos - ha sido solo del 0,3% y de las constantes subidas de esta Tasa que han tenido que soportar el conjunto de nuestros vecinos y vecinas a lo largo de los últimos años.

SUBEN, Y MUCHO, LAS TASAS DE CEMENTERIO

El Equipo de Gobierno ha contado con el respaldo del Grupo Municipal de Izquierda Unida en todo el proceso de recuperación para la gestión pública del cementerio de La Rinconada. Compartíamos el temor de que la gestión privada del mismo pudiese suponer una subida de costes para nuestros vecinos y vecinas, algo que desde Izquierda Unida no estábamos dispuestos a admitir.

Por eso, la sorpresa que nos hemos llevado ha sido mayúscula cuando el Equipo de Gobierno ha propuesto subidas desmesuradas de estas tasas, así como la creación de una tasa nueva para los nichos en propiedad para los que han propuesto una tasa nueva de 60 euros cada 5 años, a lo que hay que añadir el incremento de 36,9 euros por primera ocupación de un nicho por plazo de 10 años, pasando de 163,1 euro a 200 euros. El Grupo Municipal de Izquierda Unida se opuso a esta subida por considerarla excesiva, y porque no estaba en la línea de gestionar públicamente el cementerio de La Rinconada sin que supusiese un incremento de lo que supone la Tasa de Cementerio para TODOS nuestros vecinos y vecinas.

EL AYUNTAMIENTO VUELVE A SUBIR EL IBI Y EL IMPUESTO A LOS VEHÍCULOS POR ENCIMA DEL IPC INTERANUAL.

Esta subida contó con el voto en contra del Grupo Municipal de Izquierda Unida, que propuso la congelación de ambos impuestos, que tanto nos afectan a la mayoría de los rinconeros y rinconeras.

Como preveíamos desde Izquierda Unida, una vez pasadas las elecciones municipales iba a tocar subir los impuestos y tasas que afectan a la mayoría de nuestros vecinos y vecinas. Así hemos visto que, mientras el IPC interanual de agosto era solo del 0,3 %, el Equipo de Gobierno del PSOE le subía a nuestros vecinos y vecinas el IBI y el Impuesto a los Vehículos de Tracción Mecánica un 1.3%, 1 punto por encima del IPC. A esto hay que añadir la subida desmesurada de la Tasa de la basura y la de Cementerio. En todas ellas el Grupo Municipal propuso la congelación así como el incremento del 1,3% del Impuesto de Actividades Económicas, que afecta solo a aquellas empresas que facturan más de 1 millón de euros. Entendemos que quien tiene que pagar más impuestos es quien más tiene y que la carga impositiva sobre la mayoría de nuestros vecinos y vecinas es ya lo suficientemente alta como para darle otra vuelta de tuerca

Transparencia municipal. EL Ayuntamiento de La Rinconada

NO cumple, por ejemplo, con los siguientes ITEMS:

- -NO se publican noticias sobre la rendición de cuentas
- -NO se publican noticias sobre las actuaciones de los miembros de la oposición
- NO se publica declaración de la renta del alcalde
- -NO se publica declaración de la renta de los concejales/as
- -NO se publica declaración de la renta de los cargos de libre designación
- -NO se publica la nómina del alcalde/sa
- -NO se publica la nómina de los concejales/as
- -NO se publica la nómina de los cargos de libre designación
- -NO se publica la agenda del alcalde
- -NO se publican las agendas de los concejales/as
- -NO se publican los gastos de viajes del alcalde y de los concejales/as
- -NO se publican las titulaciones que acreditan en el c.v. Alcalde y Concejales/as.



Caída de las paredes exteriores en los bloques de las Lomas del Charco

La política de subcontrataciones que sigue nuestro Ayuntamiento tenía que tener sus consecuencias y las ha tenido. Los vecinos de las Lomas del Charco han visto cómo se ha caído una de las paredes que envolvían el exterior de sus viviendas, construidas por SODERIN y vendidas al "módico precio" de 92.000. Los vecinos nos han mostrado su alarma por el hecho de que el resto de fachadas corren el mismo riesgo con el peligro que conlleva para los habitantes de dichos edificios y sus alrededores. El representante de Izquierda Unida en el Consejo de Administración de SODERIN, Juanjo Durán Oña, ha manifestado que en la inminente sesión del Consejo planteará "que se asuman las reparaciones pertinentes y la consolidación de todos los paramentos afectados". Además de, junto con el Grupo Municipal IU, pedir que se asuman las correspondientes responsabilidades políticas.

La delegación de CCOO en La Rinconada, ante la nueva temporada de la aceituna, sigue reclamando las mejores condiciones para los trabajadores y trabajadoras del campo. Los convenios han costado mucho sacrificio y es necesario que sigamos defendiéndolos con toda la fuerza de la clase obrera. Una campaña más pero no sólo en ella. Los responsables del sindicato mayoritario han tenido que intervenir y dar su apoyo en situaciones como los incumplimientos de convenio de la recolección del melocotón en la presente temporada, la actual campaña de recogida de aceituna o la situación de los trabajadores de la subcontrata de la empresa de jardinería del Ayuntamiento. Vienen malos tiempos y nuestra fuerza es la de les trabajadores. Seguimos en la lucha.

GOBIERNE QUIEN GOBIERNE LAS PENSIONES SE DEFIENDEN



Los pasados días 25 y 26 de septiembre la "Plataforma de pensionistas de La Rinconada y San José" montó sendas mesas informativas en los Centros de Mayores para dar a conocer la manifestación estatal que tendrá lugar en Madrid el próximo 16 de octubre. Allí se encontrarán las marchas de pensionistas que se realizan a pie desde Bilbao y Cádiz. Hacer realidad la subida por el IPC, restablecer la jubilación a los 65 años, garantizar constitucionalmente el sistema público de pensiones son, entre otras, las reivindicaciones de los pensionistas que luchan así mismo por la garantía de la pensiones para sus hijos y nietos. Saldrán autobuses desde Sevilla. La plataforma local, ante el número ya de interesados en asistir, está pensando en la posibilidad de alquilar un autobús propio que parta desde nuestro municipio con salida en la madrugada del 26 y vuelta el mismo día después de la manifestación. (Interesados llamar al teléfono 609515411)



Toni Valero en La Rinconada

Dentro del espacio Encuentros para la reflexión y el debate que organiza la Asamblea local de IU, podremos contar en esta ocasión con la presencia, la intervención y la valoración del Coordinador andaluz de Izquierda Unida Toni Valero:

"El momento político, hoy"

El acto será el próximo lunes, día 14 de octubre, a las 19.00 horas en el salón de Izquierda Unida, y como siempre, será un acto público y abierto a todas las personas que deseen asistir.



Si quieres conectar con el Grupo municipal de Izquierda Unida – La Rinconada no dudes en llamar al 654148292 ó 649525286

